

- Par Isabelle Bagnoud Loretan -

DreamAgo fait son cinéma

Des gens, des passions

LA SIERROISE PASCALE REY A CRÉÉ DREAMAGO QUI RÉUNIT DES PROFESSIONNELS DU CINÉMA. PASCALE REY FROM SIERRA HAS CREATED DREAMAGO, WHICH GATHERS TOGETHER PROFESSIONAL CINEMA FILM-MAKERS.



▼ Pascale Rey avec le réalisateur Stephen Frears.

Créé en 2005 par la dynamique scénariste Pascale Rey, DreamAgo réunit des professionnels du cinéma et essaie de permettre à des scénarios de devenir des films à travers notamment un atelier d'écriture annuel d'une semaine au château Mercier de Sierre.

50 membres, tous professionnels du cinéma, font partie de l'association et se réunissent régulièrement à Los Angeles, Paris et Madrid. Les parrains sont prestigieux et viennent à Sierre comme consultant pour coacher ces jeunes scénaristes sélectionnés dans le monde entier: Stephen Frears, Jorge Perugorria ou Guillermo Arriaga... «Comme scénariste, je trouve qu'il est important de soutenir un projet uniquement pour sa qualité, j'aurais aimé que cela existe pour moi quand j'ai commencé à écrire!», explique Pascale Rey qui vit à Paris aujourd'hui mais très attachée à son Valais natal qu'elle ne manque jamais de faire visiter aux jeunes auteurs.

Besoin de s'entraider

«Je soutiens DreamAgo parce que c'est tellement difficile de réaliser des films aujourd'hui, surtout s'ils ne sont pas faits de façon conventionnelle. Nous avons tous besoin de nous entraider», expliquait le réalisateur anglais Stephen Frears. Les Sierrois, en mai, peuvent assister durant la même semaine à des projections gratuites, où scénaristes, réalisateurs, producteurs, viennent présenter les films et répondre en direct aux questions: passionnant! En marge s'est créée aussi l'association Les Cinéphiles de DreamAgo qui soutient toutes les activités liées au cinéma en Valais.

www.cinephilesdreamago.com
www.dreamago.com

Created in 2005 by the dynamic scriptwriter Pascale Rey, DreamAgo gathers together professional film-makers and attempts to enable scenarios to become films, in particular through an annual one-week writing workshop at Château Mercier in Sierre.

50 members, all of them professional film-makers, belong to the association and regularly meet in Los Angeles, Paris and Madrid. The sponsors are prestigious and come to Sierre as consultants to coach the young scriptwriters, who are selected from throughout the world: Stephen Frears, Jorge Perugorria and Guillermo Arriaga... "As a scriptwriter, I believe it's important to support a project simply for its quality, I'd have been glad if that had existed for me when I myself began to write!", explains Pascale Rey, who now lives in Paris but remains very attached to her native Valais, which she never fails to visit with her young authors.

A need to help each other

"I support DreamAgo because it's so very difficult to make films today, especially if they're not being made in a conventional way. We all need to help each other", explains the English film director Stephen Frears. On the same dates in May, the population of Sierre can go and see some free film screenings and the scriptwriters, directors and producers will be coming to present the films and answer any questions: thrilling! Alongside this, the Les Cinéphiles de DreamAgo Association has also been set up in order to support all the activities linked to the cinema in Valais.

www.cinephilesdreamago.com
www.dreamago.com